



DIRIGENTES GREMIALES DEL CARIBE VIAJARÍAN AL MINISTERIO DE MINAS EN BUSCA DE SOLUCIÓN A LAS ALTAS TARIFAS DE ENERGÍA



VENTAS DE AMOR Y AMISTAD NO LLENARON LAS EXPECTATIVAS DE COMERCIANTES EN EL CENTRO DE BARRANQUILLA



PERSONEROS DE COLOMBIA DENUNCIAN INSEGURIDAD Y VIOLENCIA DESBORDADA EN SUS TERRITORIOS



EN CARRIZAL, ESTÁN TIRANDO A LA BASURA KITS DE SEMILLAS QUE ENTREGÓ EL GOBIERNO NACIONAL EN EL PROGRAMA DE HUERTAS CASERA



ECONOMIA

Gobierno colombiano sigue interesado en importar el gas venezolano: Embajador Benedetti

Por **Harold Yanes**
hace 2 horas

COMPARTIR EN:



El embajador de Colombia ante Venezuela Armando Benedetti ratificó el interés del gobierno colombiano de importar gas venezolano al país bajo la premisa que saldría realmente barato en comparación con los precios que se colocan al que se extrae en el país.

Benedetti aseguró que las críticas que se hicieron hace algunas semanas a esta iniciativa obedecen a otros intereses y aclaró que el negocio del gas venezolano se haría con empresas públicas y con **Ecopetrol** y la transportadora TGI y que no tiene ningún interés personal en ese negocio. También dijo que el gobierno está interesado en realizar exploración de gas con Venezuela.

De otra parte el diplomático cuestionó fuertemente la resolución de la Creg, que se anunció la semana anterior la Ministra de Minas, y con la cual se pretende bajar las tarifas de energía. Dijo Benedetti que la resolución es tonta, ingenua o sospechosa porque solo toca a uno de los actores de la cadena que afecta la tarifa.

Por último el embajador manifestó que se ha logrado un acuerdo con el gobierno venezolano para suministrarle materias primas a muy bajo precio a Monómeros con sede en Barranquilla y puso como ejemplo que le venderá urea a 600 dólares tonelada la cual tiene precios de hasta 900 dólares en el mercado internacional.

COMPARTIR EN:



ULTIMAS NOTICIAS

- ▶ Dirigentes gremiales del Caribe viajarían al Ministerio de Minas en busca de solución a las altas tarifas de energía
- ▶ Ventas de Amor y Amistad no llenaron las expectativas de comerciantes en el Centro de Barranquilla
- ▶ Personeros de Colombia denuncian inseguridad y violencia desbordada en sus territorios
- ▶ En Carrizal, están tirando a la basura kits de semillas que entregó el Gobierno Nacional en el programa de huertas casera
- ▶ Roban equipos de internet de un colegio en la vereda El Uvito, Santo Tomás
- ▶ Detrás de invasiones de fincas están bandas delictivas: Asoganorte

Anuncios

